富岡市立小野小学校通信

とちの木

学校教育目標 やさしい子 かしこい子 たくましい子

令和元年11月13日発行 No.13 〒370-2306 富岡市相野田711番地2 TEL 0274-62-3004 FAX 0274-62-3972

富岡市立小野小学校 岩井 善彦

人権旬間にあたつて

11月 霜月を迎えました。朝夕の冷たい空気が秋の深まりを感じさせます。校庭のとちの木の葉も落ちて、秋が駆け足で過ぎていきそうです。

さて、このところ「いじめ」や「虐待」等、子どもに関する痛ましい報道が後を絶ちません。「いじめ」が原因で子どもが自ら命を絶つという出来事がありました。その子の気持ちやご家族の胸の内を思うと、かける言葉もみつかりません。

「いじめ」や「虐待」は、人権侵害です。人権とは、私たちが幸せに生きるための権利で、世界中の誰もがもっている権利です。来月、12月10日は国際連合が決めた「人権デー」です。それを受けて、我が国では、毎年、12月4日から10日までを「人権週間」と定めています。その期間中、人権に関する人々の意識を高め、平和で、人に優しい社会を作るため、全国各地でさまざまな啓発活動が展開されます。

本校においても11月25日(月)から「後期思いやり旬間」とし、「思いやりの心」、「人との関わり」について考える機会を設けて、「人への優しさ」を育てていきたいと思っています。友達について考え、みんなで「いじめ」をしない、許さない学校づくりを進めていきます。

ご家庭でも、平素から、友人関係についてお子さんたちと話す機会を持つていただきたいと願っています。また、お子さんの様子で気になること、心配なことがありましたら、遠慮なく学校にご相談ください。

学校評議員会を開催しました

10月31日(木)に、第2回学校評議員会を開催し、本年度の教育活動の途中経過報告と意見交換を行いました。

学校評議員の皆様には、3学期に予定している 第3回学校評議員会で、学校関係者評価委員とし て、学校評価を行っていただきます。





秋晴れの中での「焼きいも集会」!

11月8日(金)に、秋晴れの中「班で協力し、きずなを深め、思い出に残る焼きいも集会にしよう」のスローガンのもと「焼きいも集会」を行いました。焼きいも集会は、40年以上続く本校の伝統行事です。PTA本部役員をはじめ、保護者の皆様に大勢おいでいただきました。そして、今回も北中学校1年生のみなさんが来て、手伝いをしてくれたり、本校児童と遊んでくれました。また、火災に備えて、消防団の皆様にもご協力いただきました。

児童は、たてわり班で活動しましたが、どの班も協力し、上級生が下級生に優しい言葉がけをし、みんなでなかよく焼きいもを食べることができました。また、いもが焼き上がるまでの間は、中学生も加わり、たてわり班でなかよく遊ぶことができました。ご参加いただいたPTA本部役員や保護者の皆様には、最後の後片付けまでご協力いただきありがとうございました。









持久走記録会に向けて

11月29日(金)に、持久走記録会を行います。(雨天時は12月3日(火)に順延します。)

児童は、体育の授業や20分休み、体育集会で、持久走練習に取り組んでいます。朝の始業前や放課後に、自ら進んで走っている児童もいます。登校前に朝、自主練習をしている児童も見られます。

記録会当日は平日ですが、児童の励みになると思いますので、家庭や地域の皆様大勢で応援をしていただければと思います。また、PTA本部役員の皆様には、当日の安全確保でお世話になりますが、よろしくお願いいたします。